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L'année scolaire 2020-2021 

touche à sa fin.
 

Ce fut une année exigeante tant
pour les élèves et les familles que
pour les différents corps de métier
agissant au sein de l'établissement.

 
Le dispositif FSE Persévérance a pu

prendre en charge une trentaine
d'élèves sur l'ensemble de l'année.

 
Vous avez pu suivre, lectrices et

lecteurs, les avancées de ces
projets au fil de l'année.

 
Soyez remercié de l'attention

portée à ces différents projets et,
de votre lecture régulière de ce

magazine qui, je l'espère, a pu vous
apporter un regard plus précis 
sur la notion de prévention du
décrochage scolaire et sur les

actions autour de la persévérance.
 

Ces actions, loin d'être le fait
unique du dispositif, ont pu mettre

en avant l'intérêt du travail
transversal et la cohérence
d'équipes pluridisciplinaires.

 



 
J'étais arrivée à un moment où

j'étais désespérée, limite je ne me
sentais plus capable de continuer

les cours.
Mais grâce au programme FSE

Persévérance, j'ai compris que je
pouvais y arriver.

 
Vous prenez tout votre temps pour

nous aider, avec beaucoup de
dispositifs mis en place, comme la
sophrologie, l'atelier Eloquence et

les tutorats.
 

Pour ma part, je n'ai pas d'avis
critiques car c'est la première fois
que je suis accompagnée à ce point

dans mon parcours scolaire.
 

Je tiens à remercier M. Jean-
François Bergan qui est toujours là
pour nous, il nous apporte son aide
sur tous les plans, avec ses bons

conseils, une personne qui a le sens
de l'écoute et compréhensive

 
A. S.

 
Merci

 
A. B.

 
Bonjour, 

 
Déjà, je trouve que ce dispositif est
très bien et aide beaucoup d'élèves.

 
Peut être, le point à améliorer,
c'est d'aider à trouver un lycée

pour l'élève en difficulté car, lui-
même, ne connaît pas trop les
autres lycées ou, lui expliquer
toutes les voies pour les futurs

métiers, etc.
 

Mais sinon, ça m'a beaucoup aidé et
je te remercie Jeff.

 
L. P.

 
C'est très bon pour mettre 
un pas dans la production

cinématographique, 
ce qui donne un peu plus 
d'envie d'aller à l'école, 

ça permet de faire 
du travail en équipe.

 
Cependant, il faut peut-être être un

peu plus à l'écoute des enfants 
qui ont des problèmes.

Et après, ce sera presque parfait.
 

G. D.

 
J'étais un peu perdu pour mon avenir.

Depuis que j'ai rejoint le dispositif
FSE Persévérance, je me trouve bien.

Cela m'a amené dans la bonne
direction. 

J'ai du respect pour ce travail, 
je vous remercie

 
O. Y.



La nouvelle signalétique FSE Persévérance
est présente dans l'établissement depuis le mois de Mai


